

令和元年10月4日金曜日

2年生修学旅行

Let's enjoy the 「旅」 for Step-up



9月30日（月）から10月2日（水）までの3日間、伝統的な文化遺産を実際に訪れ、日本の文化、生活、歴史などを直接見聞し、理解を深めることにより郷土を再発見する機会とすること等を目的に修学旅行を実施しました。福岡では、大宰府天満宮やいのちの旅博物館等、関西方面では、東大寺や南大門等の見学に加えて、京都市内とUSJでの班別自主行動等大変楽しく、充実した修学旅行になりました。今後は、学んだことを振り返り、まとめ、発信していく予定です。



子ども議会リハーサル

2日（水）は、7日（月）に行われる「人吉市子ども議会」に向けて、人吉市議会本会議場でリハーサルが行われました。3年生は各クラスで本市の未来について学習してきました。当日は3年生の代表8人が議会に参加し、意見を述べます。当日の様子は、人吉市議会中継システムによりネット配信される予定です。

集団宿泊教室に行ってきます

3日（木）、4日（金）に1年生の集団宿泊教室を実施します。あしきた青少年の家での集団生活と水俣病資料館等での学習をとおして、学年で協力し、共に伸びる学級・学年集団づくりと水俣病に対する理解を深めます。充実した教室になるよう、2日（水）には本校の武道場で事前指導を行い、最終確認をしました。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。